
Bericht des Bürgermeisters im Bauausschuss am 30.01.2024

Bushaltestelle Heidekrug
Die Umbaumaßnahmen sind am Montag begonnen worden.
Die Haltestelle soll so korrigiert werden, wie es im November 2022 von der GV beschlossen 
worden ist.

Hauptstraße L106
Wie schon auf dem Neujahrsempfang berichtet, habe ich Kontakt mit den Landesbehörden 
aufgenommen und unseren Landtagsabgeordneten Balasus eingeschaltet.
Er hat erreicht, dass ich kurzfristig einen Termin in Kiel bekommen habe.
Es war ein sehr konstruktives Gespräch. Die Berichte in den Medien über die schlechte 
Situation unserer Straße hat die Bereitschaft der Landesbehörden gestärkt, ein Gespräch zu 
führen.
Leider kann ich noch nicht über Details in der Öffentlichkeit sprechen, aber ich kann 
berichten, dass Bewegung in die Sache gekommen ist.
Die Chancen sind sehr gut, dass eine deutlich frühere Sanierung der Ortsdurchfahrt in Appen 
erfolgen kann.
Vom Landesbetrieb wurde die bisher vertretene Aussage, dass es eine Sanierung der Straße 
geben wird und keine Umbaumaßnahmen.
Ausnahme ist der Mündungsbereich Hauptstraße/Schäferhofweg; hier wird der Kreis nun 
aktiv.
Ich kann sagen, dass meine Erwartungen, die ich vor dem Gespräch hatte, mehr als 
übertroffen worden sind.
Es wird spätestens im März eine gemeinsame Erklärung der Beteiligten Institutionen geben. 
Ferner sollen die schlechtesten Stellen der Hauptstraße so provisorisch repariert werden, 
dass die Bildung neuer Schlaglöcher verhindert wird.

Verkehrsmessungen
Mir liegt seit heute eine aktuelle Auswertung der Hauptstraße vor. Danach sind im Zeitraum 
15.12.2023 bis 25.12.2023 mehr als 9000 Fahrzeuge! Durch Appen gefahren.
Somit eine deutliche Steigerung.
Ich habe die Zahlen dem Landesbetrieb gesandt.

Bauhof
Leider haben wir zwei Mitarbeiter, die längere Zeit aus gesundheitlichen Gründen ausfallen.

Hans-Peter Lütje 
Bürgermeister


